

San Juan de Ávila 2006

10 de mayo de 2006

Como todos los años, el clero diocesano celebró la festividad de su patrono con un encuentro fraternal en el Seminario Diocesano, a partir de las 11 de la mañana, en el que se homenajeó a los presbíteros que celebraban sus bodas de oro y plata sacerdotales. El acto incluyó la conferencia "La pastoral de las vocaciones" impartida por el sacerdote vallisoletano incardinado en la diócesis de Madrid, Jesús Sastre, seguido de una eucaristía concelebrada a la 1 de la tarde y una comida fraterna.

Este año han celebrado sus bodas de oro sacerdotales:

Andrés Pascual Herreras

Antíoco Bartolomé del Moral

Benjamín Gallego Julián

Daniel Pérez Fernández

Felipe Conde Pardo

Felipe Cuadrado Rodríguez

Félix González Cañibano

Florentino Ojero Panero

Jaime de la Fuente García

Marciano Zamora Camino

Mario Fraile Pérez

Y han celebrado sus bodas de plata sacerdotales:

Enrique Jesús Holgueras Izquierdo

Francisco Cerro Chaves

Juan Ignacio Sánchez García

Manuel García Domínguez.

Como todos los años, el clero diocesano celebró la festividad de su patrono con un encuentro fraternal en el Seminario Diocesano, a partir de las 11 de la mañana, en el que se homenajeó a los presbíteros que celebraban sus bodas de oro y plata sacerdotales. El acto incluyó la conferencia "La pastoral de las vocaciones" impartida por el sacerdote vallisoletano incardinado en la diócesis de Madrid, Jesús Sastre, seguido de una eucaristía concelebrada a la 1 de la tarde y una comida fraterna.

Este año han celebrado sus bodas de oro sacerdotales:

Andrés Pascual Herreras

Antíoco Bartolomé del Moral

Benjamín Gallego Julián

Daniel Pérez Fernández

Felipe Conde Pardo

Felipe Cuadrado Rodríguez

Félix González Cañibano

Florentino Ojero Panero

Jaime de la Fuente García

Marciano Zamora Camino

Mario Fraile Pérez

Y han celebrado sus bodas de plata sacerdotales:

Enrique Jesús Holgueras Izquierdo

Francisco Cerro Chaves

Juan Ignacio Sánchez García

Manuel García Domínguez.